

木の実でペンダント作りに挑戦



自然を感じ、音を楽しみ、人と繋がる

◎日吉夢産地グリーンフェスティバル

4月29日、道の駅日吉夢産地で、日吉夢産地グリーンフェスティバルが行われました。会場では、地元の人たちがやさそばや山菜おこわなどを販売。また、日吉夢産地レストラン内に設置された特設ステージでは、輪の会や日吉・コールナチュレなどによるさまざまなパフォーマンスが披露され、訪れた人たちを楽しませていました。さらに、今年は「ボンジユース」でお馴染みのミュージシャン「MINEHARA」さんがゲストで登場。その美しい歌声が、聴く人の心を癒やしていました。

行定選手による選手宣誓



いよいよ開幕！栄光は誰の手に…

◎第5回鬼北町フットサルリーグ大会開幕式

4月28日、鬼北総合公園体育館で第5回鬼北町フットサルリーグ大会開幕式が開催されました。式では、昨年の優勝チームである「毛舞」の行定圭一選手が「地域振興と交流を深め、勝ちにこだわることを誓います」と選手宣誓。参加した選手らは、これから始まる戦いに向けて、その意気込みを新たにしました。フットサルの普及とスポーツによる交流・親睦を深めることを目的に開催される今大会。今年は8チームの選手らが、頂点を目指して熱戦を繰り広げます。

図書室に展示された写真の数々



読書で繋がる人、深まる教養

◎本でつながろう！～しりとり大作戦～

4月23日から5月12日までの間、中央公民館図書室で、「本でつながろう！～しりとり大作戦～」が行われました。これは、子どもの読書推進を目的に「こどもの読書週間」に合わせて企画されたもので、来館者が「しりとり」で繋がるように本のタイトルを選んでいく、というもの。「本能寺の変 四二七年目の真実」のタイトルから始まったしりとりはどんどん繋がりが、「りんごがひとつ」まで総勢149人が挑戦しました。なお、この企画は好評につき、期間を延長して、現在も行われています。

プール遊びを満喫する子どもたち



待ちわびたプールに響く笑い声

◎広見B&G海洋センターオープン

5月5日、広見B&G海洋センターがオープンし、毎年この時期を楽しみにしている子どもたちの楽しそうな声が響き渡っています。みなさんもダイエットや運動不足の解消など、積極的にプールを利用してみてはいかがでしょうか。期間：9月15日(月)まで
料金：高校生以上210円、小中学生100円、小学生未満(保護者同伴)無料
休館日：毎週月曜日
※ただし、祝日の場合は、翌日が休館
お問い合わせ
B&G海洋センター
☎453111